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Os novos
investimentos e
a globalização

da Reta
A Zona Sul da Reta experimenta acelerado

crescimento. Novos negócios, novas cons-
truções e melhorias das empresas que já exis-
tem na Avenida Feliciano Sodré acenam para
um novo perfil na Reta, uma das vias mais
importantes da cidade.

Os investimentos vão mudando o perfil da
região, além de promover a globalização do
progresso e contribuir para desafogar a Vár-
zea, que por décadas centralizou o desenvol-
vimento de Teresópolis, o que resultou em
grande fluxo de pessoas e problemas de es-
tacionamento. Página 3

Teresópolis S/A

Parte da placa da Sky, com a Avenida Feliciano Sodré ao fundo: representante de TV por assinatura contribui para o progresso da região e de Teresópolis

A Avenida Feliciano Sodré aponta para um futuro promissor. Na página 3, ACONTECE mostra a visão de alguns empresários que decidiram apostar no crescimento da região, com seus novos negócios, gerando progresso
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Assessora de Ivete Sangalo
agradece caricatura

Jornal Acontece aposta nos desenhos em complemento ao Jornalismo

A caricatura produzida especialmente por Marcio xkid para o Jornal Acontece: artista diz que procurou seguir à risca os traços da fisionomia da cantora

A assessora de imprensa de
Ivete Sangalo, a jornalista Ana
Paula Aschenbach, agradeceu
ao ACONTECE a caricatura da
cantora publicada pelo jornal
em sua edição passada.

Ana Paula teve acesso não só
a edição impressa, como tam-
bém a página digital da publi-
cação que estampou na primei-
ra página a imagem de Ivete
Sangalo ambientada no Sober-
bo e apontando para o Dedo de
Deus. A caricatura foi uma alu-
são à vinda da cantora a Tere-

sópolis na década de 90 – fato
desconhecido pela população
mais jovem.

A apresentação foi em uma
megaestrutura montada no pá-
tio da Prefeitura, local em que
mais tarde seria erguido o novo
prédio do Forum.

O material publicado buscou
chamar a atenção para o fato
de que o município foi roteiro
de celebridades ao longo de sua
História, posição perdida tam-
bém em razão da perda dos fes-
tivais de cinema na cidade.

CARICATURAS QUE ACONTECEM
As caricaturas publicadas

pelo jornal tem o traço de Mar-
cio xkid. O caricaturista já em-
prestou seu trabalho para diver-
sas publicações e emissoras de
televisão, entre elas a TV Glo-
bo.

No Jornal Acontece, Marcio
xkid teve seu primeiro traba-
lho publicado em março de
2018: uma caricatura do gru-
po de humoristas ‘Os Trapa-
lhões’, que ilustrou a reporta-
gem ‘Casa dos Artistas’ que
mostrou as ligações de celebri-
dades com Teresópolis.

Em julho, foi a vez da carica-
tura de Roberto Carlos, na re-
portagem ‘Um Rei na terra da
Imperatriz’, mostrando a vin-
da do cantor à cidade, em
1993. A publicação ganhou des-
taque do assessor de imprensa
de Roberto Carlos, o jornalista
Mauricio Aires.

Já no início deste ano, a cari-
catura foi a do presidente eleito
Jair Bolsonaro, com as mãos
apontando para a manchete, em
primeira página, que dizia: ‘Será
que vai dar para sonhar em
2019?’.

Na moda

Já está à disposição a linha de vestuário
com a marca Hard Core. São bonéis e ca-
misas com a logo da empresa, especializada
em suplementos alimentares, acessórios e
moda fitness,  e com as mais recentes novi-
dades do mercado para quem já reservou
ou pretende reservar sua vaga na academia.

Ainda na linha vestuário, a empresa tam-
bém já oferece nova linha de camisetas re-
gatas, com estampas exclusivas, e se prepa-
ra para receber a nova coleção da Su-
perHot.

Outra novidade é o “miniliquidificador por-
tátil para vitamina shake academia, disponí-
vel em nossa loja”, como anunciado na
fanpage da Hard Core, onde o público pode
conferir inúmeras novidades.

A empresa fica na Avenida Lúcio Meira
155, loja 3, no Centro.

Fotos FACEBOOK HARD CORE

Bonéis e camisas: cada vez mais gente veste a marca

Vestindo a camisa
da Hard Core

Marcio xkid - www.xkid.com.br
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Reta S/A

Vista aérea de parte da Reta, com a loja do Green Fruit embaixo, à esquerda: empresa é uma das que mais tem investido em Teresópolis

Foto de Onofre Pereira da Silva Jr. para o Jornal Acontece / colaboração

Zona Sul da avenida cresce com perspectiva de descentralizar o desenvolvimento

Marcelo Esteves
Editor do Acontece

Nos últimos anos, a parte sul
da Avenida Feliciano Sodré
vem ganhando diversos novos
investimentos, apesar da crise
sistêmica pela qual passa o
país, com reflexos também em
Teresópolis, que durante um
período ainda teve de conviver
com quadros de incerteza po-
lítica.

Considerada o eixo mais im-
portante do município, a cha-
mada Reta - composta pelas
Avenidas Lúcio Meira e Feli-
ciano Sodré – abriga, inclusi-
ve no seu entorno, franquea-
das, filiais e diversas empresas
do município.

A Lúcio Meira é a parte da
Reta que corta a Várzea, onde
as adjacentes Avenida Delfim
Moreira, e as Ruas Duque de
Caxias e Francisco Sá, a Cal-

çada da Fama, foram respon-
sáveis ao longo de décadas pela
centralização do desenvolvi-
mento econômico do municí-
pio, incluindo a instalação de
edifícios comerciais e agênci-
as bancárias – que já vislum-
bram o crescimento fora do
centro da cidade.

O Bradesco foi o primeiro a
se instalar na parte sul da Reta,
seguido pelo Itaú. O Banco do
Brasil e a Caixa também che-
garam e, mais recentemente, o
Santander.

PATRÍCIA, DA ABC DA
 CONSTRUÇÃO:

‘ESSA ÁREA
É O NOVO CENTRO’

A Avenida Feliciano Sodré
compreende o trecho entre a
Cedae e a Casa & Vídeo, filial
de grande empresa que se ins-

talou no local ainda na década
de 90, assim como a franquia
da rede de fast food
Mc’Donalds.

- A gente costuma dizer que
essa região é o novo centro da
cidade, devido aos bancos aqui,
ao comércio que veio crescen-
do pra cá. A parte central da
Várzea já está saturada – des-
tacou ao ACONTECE a em-
presária Patrícia Dantas Gon-
çalves, recém- franqueada da
ABC da Construção, uma das
maiores redes de acabamentos
para construção civil, com 60
anos de mercado e mais de 50
lojas em 35 municípios.

A nova loja foi inaugurada há
pouco tempo no número 66 da
Feliciano Sodré e representa a
expansão dos negócios de Mi-
nas Gerais para o Estado do
Rio.

- Uma das vantagens é que
aqui nessa parte da Reta a maio-

ria do comércio tem estaciona-
mento. Isso hoje em dia faz a di-
ferença – observa Patrícia Gon-
çalves. – Essa região ainda tem
bastante potencial para crescer.

FABRÍCIO, DA EURO
COLCHÕES:

‘NOVOS INVESTIMENTOS
ATRAEM  A POPULAÇÃO’
A franquia de Teresópolis é

a mais recente da Euro Col-
chões, empresa com mais de 50
lojas no Sudeste do país e com
perspectivas de expansão.

O endereço escolhido no mu-
nicípio foi o número 285 da
Avenida Feliciano Sodré.

- Prédios comerciais estão
sendo construídos nessa área,
e em Agriões, vizinho daqui,
muitos prédios residenciais.
Isso nos dá uma visão dessa
evolução – disse ao ACONTE-

CE o empresário Fabrício San-
tos, que junto com o sócio Ale-
xandre Quintanilha, investiu na
franquia. – Os novos investi-
mentos atraem a população, o
que ajuda até a desobstruir o
centro da cidade. Os empreen-
dimentos vão se descentrali-
zando e ficando melhores dis-
tribuídos.

Na visão de Fabrício, muitos
turistas e veranistas de grandes
cidades estão optando por mo-
rar em Teresópolis:

- Isso é um potencial muito
bom para o comércio daqui –
ressaltou.

TARCISO, DA PRO MOBILE:
‘A TENDÊNCIA É CRESCER

AINDA MAIS’
Para o gerente da Pro Mobi-

le, Tarciso Veloso Alves, a cur-
va na Avenida Feliciano Sodré
é de ascensão:

- Acredito que a tendência é
crescer ainda mais. Quanto
mais lojas nessa região, mais
desenvolvimento trará – falou
ao ACONTECE.

A Pro Mobile, uma empresa
de móveis e planejados com
DNA carioca, ocupa duas lojas
na avenida. Criada em 2014,
busca agora a expansão dos ne-
gócios para a Região Serrana.

- Teresópolis foi o local es-
colhido para a primeira loja na
Serra. O intuito é expandir. A
meta inclui Friburgo e também
Petrópolis – contou o gerente.

Tarciso explicou a opção
pela Feliciano Sodré:

- Aqui é bem central e num
polo comercial que está sendo
criado aqui nos arredores. Aqui
tem crescido bastante.

E conclui:
- Teresópolis sempre foi uma

cidade com um ramo movelei-
ro muito bom.
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Posts da Interativa dão dicas
sobre saúde mental de crianças

Em sua página no Facebook, a Interativa Núcleo Terapêutico disponibiliza diversos posts sobre a saúde mental de crianças, e a
importância de buscar atendimento especializado. As dicas incluem o Transtorno Obsessivo-Compulsivo (TOC) e o Bullying. Confira.

“O transtorno obsessivo-compulsivo (TOC) é um estado de ansie-
dade em que a criança tem obsessões e compulsões em geral. Ela passa
a ter comportamentos muito repetitivos como a lavagem repetitiva das
mãos a fim de aliviar a ansiedade. Nesse ponto que um profissional se
faz necessário para que, através de tratamento, a criança possa ameni-
zar tais sentimentos, melhorando a qualidade de vida.”

“São diversas as mudanças que se podem ver em uma criança que
esteja sofrendo Bullying, algumas delas são: ansiedade, irritabilida-
de, mudança comportamental e tristeza.

É de grande importância que os pais percebam esses sinais em seus
filhos, sempre mantendo o diálogo e contatando a ajuda de um psicó-
logo infantil.”

“Como funciona o atendimento psicológico com as crianças?  As
crianças não expressam seus sentimentos e emoções como fazem os
adultos. Por falarem menos, todo atendimento é feito de forma lúdi-
ca, ou seja, através de brincadeiras, desenhos, jogos e massinhas.
Sendo assim, a criança vai conseguindo se expressar, melhorando
seu contato com o próximo e com o mundo.”

Prato saudável e corpo também
Teresopolitanos falam de alimentação rica e balanceada

“Eu tenho uma dieta alimentar, pois não posso consumir nada in-
dustrializado. Como legumes, verduras, frutas, suco natural... Até o
molho faço do próprio tomate, nada processado. Se a gente quiser
ter mais qualidade de vida e saúde, tem que ter uma alimentação
melhor. Amo sopas, canja e caldos. Adoro sopa de legumes, tudo
muito leve.”

Ana Maria Rodrigues, 36, professora, Bairro São Pedro

“Faço academia e procuro manter uma ali-
mentação bem equilibrada. Como bastante
proteína, ovo, filé de frango e frutas... Fazer
exercício físico é muito importante. Estamos
numa era muito tecnológica, e as pessoas
acabam optando por fast food, esquecendo
de se alimentar bem e cuidar do seu corpo.
Se come muita besteira .”

Giovane Dias, 17, estudante, Pedreira

“Agora estou entrando numa dieta mais
balanceada, com mais legumes, frutas e ver-
duras. Antes comia muito em fast food. Pen-
so não só na estética, como também na saú-
de. A disposição aumenta. Você dorme me-
lhor. Ajuda em tudo, até no humor. Como
carne, mas não ligo muito pra isso. Final de
semana, aí sim, como algo diferente.”
Inah Carolina, 23, comerciária, Vale Alpino

“Como muita fruta, legume, salada, e bas-
tante proteína, frango, ovo, carne, peixe...
Mas de vez em quando dou uma extrapola-
da, tipo comer um doce... A alimentação sau-
dável tem me trazido vantagem. Em relação
ao treino, meu rendimento melhora muito.
Alimentação boa é isso... ”

Guilherme Cabral, 21, lutador de Jiu-
Jitsu, Pimenteiras

FOTOS ACONTECE

* Textos e fotos Facebook Interativa
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Referência
MEC dá nota máxima à Engenharia Civil do Unifeso

POLO DE FOMENTO AO
DESENVOLVIMENTO

“O curso de Engenharia Civil revela-se como um polo de fomento ao
desenvolvimento regional, contando com um currículo atualizado para
uma formação universitária de alta qualidade.”, diz o site do Unifeso.
“Possui infraestrutura moderna, em ambientes projetados especifica-
mente para suas atividades, com laboratórios bem equipados que são
utilizados desde os primeiros períodos do curso”.

E prossegue:
“O corpo docente é composto, em sua maioria, por mestres e douto-

res com elevada experiência profissional, proporcionando uma perfei-
ta integração entre a teoria e a prática. Convênios com um grande
número de empresas direcionam os estudantes à inserção na prática
de estágios.”

O Ministério da Educação con-
feriu nota máxima ao curso de En-
genharia Civil do Centro Univer-
sitário Serra dos Órgãos. Com
isso, o curso ocupa a posição de
melhor do Estado do Rio de Ja-
neiro e de referência no país.

A avaliação do MEC - que vai
de 1 a 5 – leva em conta a organi-
zação didático-pedagógica, a

equipe de professores e a infra-
estrutura à disposição dos alu-
nos e docentes.

Coordenado pelo professor
Heleno da Costa Miranda, e su-
bordinado ao Centro de Ciências
e Tecnologia, sob a direção da
professora Vivian Telles Paim, o
curso teve a sua primeira turma
em 2015.

A construção civil é um dos setores que mais avança em Teresópolis

FOTO ACONTECE

Ela é Bárbara

Bárbara Torres tem 18 anos e já
traçou para sua vida um objetivo:
formar-se num curso superior.

Para alcançar sua meta, ela não
se redeu as dificuldades. Pelo
contrário, arregaçou as mangas e
começou a vender doces na Ave-
nida Feliciano Sodré.

- Optei pelas paçocas, pois por
serem industrializadas, afasta o
receio de algumas pessoas em
relação ao manuseio ou preparo
– explicou ao ACONTECE a jo-
vem que exibe um cartaz no qual
fala do seu desejo de ingressar
numa faculdade.

Na internet, observou as dicas
do youtuber Tiago Fonseca, o
que foi um reforço a mais para
seguir em seu ideal.

A OPÇÃO PELA
PSICOLOGIA
A preferência pelo curso de

Psicologia não é por acaso. A es-
colha vem de uma experiência
pessoal:

- Passei dos meus 13, aos 15,
16 anos de idade em depressão.
Foi uma fase muito triste da mi-
nha vida. Acho que você só pode
entender o problema de alguém
se você já passou por ele.

E acrescentou:
- Graças a Deus, já ajudei al-

guns colegas a não cometer sui-
cídio. Eles me falavam: ‘Você não
entende o que eu tô passando’...
E eu explicava o que a pessoa
estava sentindo, pois já passei
por isso e, graças a Deus, conse-
gui sair.

Segundo dados da Pesquisa
Nacional de Saúde, mais de 11
milhões de brasileiros já tinham
sido diagnosticados com depres-
são até o ano de 2017.

Perguntada sobre como conse-
guiu vencer a situação, Bárbara
disse acreditar na vida e no futu-
ro que ela proporciona:

- Eu vi que a vida tem mais a me
oferecer do que a morte. Acho que
tudo pode ser mudado, sabe... Se

eu tivesse me matado, tudo que
está acontecendo agora na minha
vida, não existiria. A vida vale
mais.

E ressaltou seu apreço pela
mente do ser humano:

- Adoro a mente humana e o
quanto é infinito o que a gente
não conhece – arrematou a jo-
vem, que já tem alguns cursos
técnicos no setor de audiovisu-
al. – Então, essa é outra área que
eu amo.

MOTIVAÇÃO E FOCO
- Acredito que a minha atitude

esteja incentivando outras pes-
soas – observou Bárbara. – Quem
sabe isso faça mais pessoas mo-
tivadas a buscar... É preciso acre-
ditar, ter foco, força de vontade
e, acima de tudo, ter fé no que se
quer, pois não é fácil, mas acredi-
to que lá na frente tudo vai ter
valido a pena. Não é só pensar
no hoje, no agora, mas no longo
prazo – finalizou.

ACONTECE

‘Quero fazer faculdade
de Psicologia ou

Audiovisual’

Bárbara Torres, 18 anos: “Acredito que a minha atitude esteja incentivando outras pessoas. Quem sabe isso faça mais
pessoas motivadas a buscar... É preciso acreditar, ter foco, força de vontade e, acima de tudo, ter fé no que se quer”
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Amor, I Love You
Cascata dos Amores mistura romance e lazer

“Com sua paisagem de colori-
do fascinante, a Cascata dos
Amores é um convite ao descan-
so. A paisagem em derredor era,
outrora, uma floresta densa e aci-
dentada. Hoje modernas residên-
cias despertam a atenção do ob-
servador, destacando-se a do Sr.
Anísio Zaher, situada no alto pe-
nhasco.”

A descrição – feita em 1966 – é
do Frei Paulo Gollarte, no livro
‘Teresópolis Dimensões de uma
Jóia’, também assinado por O.
Carm., e que foi editado pelo Li-
ons Club do município.

Em 1983, o historiador, escritor
e professor Antônio Osíris Rahal
escreveu sobre a origem de ba-
tismo do local, em seu livro ‘Ruas
de Teresópolis’: “A própria de-
nominação reflete a idéia do nome
do bairro.”

Considerado ponto turístico da
cidade, a Cascata dos Amores, no
bairro do Alto, é também lugar de
lazer no verão, quando sua pisci-
na natural costuma atrair dezenas
de pessoas.

O instrumento usado para abrir e fechar a comporta da antiga represa Mureta de pedras divide a rua e a piscina

A piscina natural vista da ponte, com o caramanchão à direita

O espelho d’água, com a ponte ao fundo

Fotos ACONTECE

Um amor de pousada
A Cascata dos Amores tem uma pousada como vizinha. A

Pousada Cascata dos Amores é a opção para quem quer se
hospedar no bairro, a fim de visitar Teresópolis.

Localizada no número 864 da Rua Augusto Amaral Peixoto, a
pousada divide muro com a praça da cascata.

Não é um negócio como outro qualquer. É uma empresa fami-
liar. Portanto, o ambiente lembra o conforto de uma boa casa.

Chama a atenção os quartos, onde o conforto da tecnologia
se soma à ambientação. Hibisco, Girassol, Hortência, Margari-
da ou Rosa. Escolha o seu preferido e tenha uma boa noite.

Mas antes não deixe de passear no belo jardim com piscina,
enquanto seu carro fica de folga no estacionamento privativo e
gratuito da pousada.

Ou então curta seus filhos ou netos na área kids, que a essa
altura já apreciaram as estatuetas dos personagens Disney es-
palhadas pela pousada.

Ao acordar, os hóspedes começam o dia na companhia de
delicioso café da manhã grátis, afinal é preciso energia para
conhecer tudo que Teresópolis tem de melhor.A entrada da pousada, com seu jardim e piscina Variedades no café da manhã Quarto Hortência: duplo com varanda

Facebook Facebook Site
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EMEL ELEVADORES
A EMEL É TRADIÇÃO EM MANUTENÇÃO E REFORMA DE ELEVADORES E ESCADAS ROLANTES.

NOSSO ENDEREÇO É RUA FILEUTERPE 691 – LOJA C – BAIRRO SÃO PEDRO.
NOSSOS TELS: (21) 2642-0455/ 3097-4666/ PLANTÃO: 9 9802-0855 /  9 8185-0006.

NOSSOS ENDEREÇOS ELETRÔNICOS SÃO: WWW.AMARELASINTERNET.COM/EMEELEVADORES
- E O EMAIL EMEL_ELEVADORES@HOTMAIL.COM. ESTAMOS REGISTRADOS NO CREA SOB O

NÚMERO 2007215453. EMEL, GARANTIA DE SEGURANÇA E QUALIDADE!

‘O clube estando forte,
a cidade cresce junto’

Vice-presidente do TFC destaca importância do clube para o desenvolvimento de Teresópolis
O vice-presidente do Teresó-

polis Futebol Clube diz que o mu-
nicípio “carece de inspirações, de
ídolos, de sorrisos e vitórias”.

Em entrevista ao ACONTECE,
Kaio Eduardo Ribeiro destaca que
o êxito do futebol local tem po-
tencial para fomentar o desenvol-
vimento econômico. O vice-pre-
sidente também posicionou o
TFC como clube da população.

A Seleção Brasileira tem em
Teresópolis seu local oficial de
preparação. Mas a ligação com o
município não é de hoje. Como o
Teresópolis Futebol Clube se en-
caixa nesse contexto?

Em 1966, os “deuses do fute-
bol” da época resolveram fazer a
preparação da Seleção para a
Copa da Inglaterra na nossa ci-
dade. A Granja Comary ainda não
existia, e o local escolhido foi o
estádio do Teresópolis Futebol
Clube. Pelé, Garrincha e todos os
craques da época se concentra-
ram, treinaram e jogaram no nos-
so campo. E isso nos dá muito
orgulho e nos torna mundialmen-
te privilegiados.

Quais os investimentos que faz

a atual diretoria, não só para hon-
rar o passado do TFC, como tam-
bém, e principalmente, para al-
çar o clube a posições superio-
res no futebol brasileiro?

O principal investimento que
fazemos é no tempo de trabalho,
no empenho, esforço e dedicação
de todos que estão aqui para ser-
vir o clube. Meu comportamento
é de muita bravura e austeridade,
e isso empolga e motiva todos os
colaboradores e atletas. Tenho
acertado nisso, e acho que o ma-
terial humano tem sido o grande
diferencial do clube em 2019.

Na sua visão, quais as reper-
cussões para o município, caso o
TFC vá para a Série B?

Imensa. Teresópolis é uma ci-
dade que carece de inspirações,
de ídolos, de sorrisos e vitórias.
Nós somos o único clube profis-
sional da cidade, e um dos pou-
cos de toda a Região Serrana.
Volta Redonda, Macaé, Friburgo,
Nova Iguaçu e tantos outros mu-
nicípios têm um índice muito alto
de crescimento no setor turísti-
co, comercial e gastronômico com

o sucesso dos clubes que os re-
presentam, por conta do interesse
dos torcedores. Não será diferente
aqui. Basta todos entenderem essa
conta simples. O clube estando
forte, a cidade cresce junto.

A integração com a população
é um fator importante. De que
forma isso ocorre? Podemos di-
zer que o TFC é um clube do povo
e para o povo?

O Terê é o clube do povo. Esse
é o nosso slogan. Os moradores
dos bairros e comunidades que
cercam o clube têm tido cada vez
mais espaço no nosso ambiente.
Sou um defensor da valorização
do nosso entorno. Tomo café,
corto cabelo e tomo açaí na Beira
Linha. Fazemos as compras para
as mais de 100 refeições que ser-
vimos todos os dias nos merca-
dos próximos. A gente gasta di-
nheiro e fomenta o comércio lo-
cal. Eu sou do povo. Já morei em
favela e entendo o quanto essa
valorização ajuda em todos os
sentidos. Comary e Várzea são
clubes dos ricos, da elite. O TFC
foi fundado pelos rodoviários,

por trabalhadores. Essa é a nos-
sa raiz. E tenho orgulho disso.

Para finalizar, sua mensagem
à população de Teresópolis...

Hoje, o Teresópolis FC é um
clube livre de orgulhos e vaida-
des. A simplicidade reina. Só pos-
so agradecer pelos teresopolita-
nos estarem apoiando essa ideia.
Sinto que a cidade está me abra-
çando ainda com mais força.
Muitas pessoas me param e agra-
decem o meu empenho nessa ba-
talha árdua que é administrar esse
clube, que tem um histórico de
exclusão do poder público. Acho
que entendi o que esse povo pre-
cisa e vou dar o meu máximo para
trazer felicidade para essas famí-
lias, que estão sem suporte e
oportunidades. Se eu conseguir
fazer com que eles sorriam mais e
tenham chances de viver dias
melhores, a missão estará cum-
prida. Tenho orgulho de viver
aqui e de lutar por todos, sem dis-
tinção. Não vim pra cá por acaso.
Tenho um propósito nesse clube
e nessa cidade, e conto com to-
dos nessa caminhada. Kaio, vice do TFC: “O material humano tem sido o grande diferencial do clube”

FOTO CEDIDA

Observado pelo preparador físico Jorge Maia, atleta treina no gramado A corrida da equipe no Estádio Antônio Savattone, sede do clube, no Alto
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Positivo e negativo
Mais uma vez Teresópolis

repercute no Brasil
A Seleção Brasileira veio trei-

nar em Teresópolis outra vez.
O ponto positivo fica por

conta da projeção que, de novo,
a cidade conseguiu alcançar em
todo o Brasil e até no Exterior.

O ponto negativo fica por

conta do menor interesse da po-
pulação local e do caso que le-
vou à ação policial na Granja
Comary.

Já o positivo e o negativo fi-
carão por conta do desempenho
da Seleção na Copa América.

De olho: na foto de Fernando
Frazão, Tite demonstra semblante
sério, no primeiro treino para a
Copa América, na Granja Comary

EBC
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Você já ouviu falar em
Carlos Miranda e em seu “fiel
escudeiro”, o cachorro Lobo?

A miniatura da foto é uma
réplica perfeita do carro usado
pelos dois na série de televi-
são “Vigilante Rodoviário”,
sucesso nas décadas de 60 e 70.

O filme mostrava as aven-
turas de Carlos Miranda e do

pastor alemão Lobo por estra-
das brasileiras, a bordo do
Simca Chambord, caracteriza-
do como sendo da Polícia Ro-
doviária.

A série estreou na TV Tupi,
canal 3, depois reprisada pe-
los canais Excelsior, Cultura
e Globo, na qual chegou a par-
ticipar da novela ‘Estúpido

Cúpido’, exibida de 1976 a
1977.

Carlos Miranda, que marcou
época na TV, hoje é tenente-
coronel da reserva da Polícia
Rodoviária Estadual, onde per-
maneceu na ativa até 1988.

*Miniatura e informa-
ções: coleção de Rossine
Esteves

O Simca Chambord caracterizado para a série ‘Vigilante Rodoviário’
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